

# MAGAZINE

## Wisata Edukasi, Kodim 0716/Demak Kedatangan Anak-anak TK Manja Asih

Agung widodo - [DEMAK.MAGZ.CO.ID](http://DEMAK.MAGZ.CO.ID)

Feb 5, 2025 - 08:00



*Kodim 0716/Demak Kedatangan Anak-anak TK Manja Asih*

DEMAK - Kodim 0716/Demak kedatangan puluhan anak-anak TK Manja Asih, Kampung Domenggalan, RT 08 RW 03 Bintoro, Demak, Selasa (04/02/2025). Mereka ingin kenal dekat dengan TNI dan belajar tentang rasa cinta tanah air serta kepahlawanan.

Wisata edukasi 120 siswa siswi TK Manja Asih ini disambut Pasi Pers Kodim 0716/Demak Kapten Inf Ahmad Zazuli. Mereka diberikan pembelajaran pengetahuan di aula Makodim, dengan didampingi 7 orang guru pendamping.

Pasi Pers Kapten Inf Ahmad Zazuli mengatakan, Kodim 0716/Demak sangat terbuka bagi anak sekolah yang ingin melakukan kunjungan wisata edukasi untuk kegiatan belajar di luar sekolah. Anak-anak akan diperkenalkan dengan tugas-tugas TNI, sehingga diharapkan akan tumbuh rasa cinta kepada TNI, dan nantinya ada yang bercita-cita menjadi seorang TNI.

"Kodim 0716/Demak terbuka untuk anak-anak sekolah. Besar harapannya, melalui kegiatan wisata edukasi ini anak-anak semakin cinta kepada TNI, bangsa dan negara. Sehingga membuat mereka tahu tugas TNI, anak-anak yang bercita-cita menjadi TNI bisa semakin semangat untuk rajin belajar untuk kelak menggapai cita-citanya," kata Pasi Pers.

Anak-anak TK Manja Asih sangat senang dan antusias mengikuti kegiatan tersebut. Mereka dipandu langsung oleh Pasi Pers, dan beberapa orang anggota Kodim 0716/Demak. Mereka diputar video kegiatan-kegiatan TNI, dikenalkan tentang peralatan militer, seragam TNI, dan persyaratan menjadi seorang prajurit TNI.

Kepala TK Manja Asih, Nikmatus Saadah, S.Pd., mengatakan, kegiatan ini merupakan agenda dari sekolah untuk memperkenalkan anak-anak didik dengan TNI, sehingga menambah kecintaan mereka kepada TNI, bangsa dan negara Indonesia.

"Dengan memperkenalkan profesi TNI, harapannya anak-anak tidak takut dengan TNI. Kita juga ingin menanamkan sejak dini jiwa nasionalisme dan cinta tanah air ke mereka," tandas Nikmatus Saadah. (Pendim0716).